

10/30

昨月に続き、豪華客船「飛鳥II」入港

昨月に続き、10月30日（水）「飛鳥II」が約620名のお客さんに乗せ、今年2回目の隠岐・浦郷寄港となりました。

当日は曇りで風が強く、観光船は国賀海岸を巡ることができませんでしたが、船引運河や三郎岩を見学した後、バスツアーで赤尾展望所、摩天崖、由良比女神社へ行きました。今回もバスに西ノ島ふるさと案内人が乗り、とても好評でした。ガイドのみなさん、本当にありがとうございました。また、船内では「隠岐民謡を唄う会」と「藤の会」による隠岐民謡が披露され、歓迎セレモニーも行われました。浦郷港ではイカ焼きの振る舞い、岩ガキの酒蒸しや特産品の販売が行われ、お客さんは隠岐・西ノ島を満喫しておりました。

船内見学に参加した町民の方から「今度、飛鳥IIでどこかへ行きたい！」などの声をよく聞きました。来年も飛鳥II寄港の予定がありますので、楽しみにしてください。



11/2

江府支所JAまつりに参加

11月2日（土）江府支所JAまつりに参加し、80キロ級の本まぐる解体ショーで盛り上がりました。解体職人2名による華麗なショーでは歓声があり、量り売りの即売では、部位も大きさも選べることも人気で完売しました。「来年もぜひお願い」という言葉をいただきながら、江府町の住民と楽しく交流しました。江府町と西ノ島町は、昭和54年から姉妹町となり、様々な交流等で34年継続しています。



本まぐる争奪ジャンケン大会



まぐろの解体 賑わいました

11/3

秋の紅葉 「奥大山オートムフェスタ」に出店

11月3日（日）奥大山オートムフェスタ（鳥取県江府町）に、女性グループ「はっぴい」が出店しました。「ご当地バーガーでまちおこし」を合言葉に開始前には円陣を組み、元氣よく隠岐・西ノ島町をPRしました。試行錯誤で進化中ですが一年で相当な成長が見え、雨の中の5時間で235個を売り、天気が良ければ300個も売れる勢いを感じました。10月の全国バーガー大会で1位の淡路島、2位の北海道別海に、「隠岐西ノ島おさかなスリーミーバーガー」は挟まれての出店となりたいへん刺激を受け、島外での貴重な経験を今後に生かしたいそうです。なお、このイベントではFM山陰で、日常の活動紹介は、山陰中央新報の特集でも取り上げられ、島のPR効果も出てきています。



『隠岐西ノ島おさかなスリーミーバーガー』

11/9

秋の全国火災予防運動 防火パレードの開催

11月9日から15日までの7日間「秋の全国火災予防運動」が実施されました。

期間中の11月9日（土）に西ノ島町消防団・隠岐島消防署島前分署合同による全町防火パレードを行いました。

消防ポンプ車等13台の車両が各地区を回り、保育園児に風船を配るなど町民の皆さまに防火意識の高揚を呼び掛けました。

これからの季節は空気が乾燥し、ちょっとした気の緩みから火災が発生する恐れもあります。

火の元には常に細心の注意を払い、火災のない安全なまちづくりにご協力をお願いします。



パレードに参加した消防団の方々



シオン保育園児たち



みた保育園児たち

11/12

飲酒運転根絶署名簿提出

現在、島前交通安全協会にて、飲酒運転根絶に向け、飲酒運転根絶署名簿を提出する取り組みを行っております。

西ノ島町役場はこの取り組みに賛同し、平成25年11月12日（火）に署名簿を浦郷警察署長へ提出し、飲酒運転の撲滅を誓いました。

また、11月21日から12月10日までの20日間、「飲んだら乗らない、乗るなら飲まない、乗るなら飲ませない」の飲酒運転追放三不運動が実施されております。

安全・安心な地域づくりのため、皆様も飲酒運転の撲滅にご協力頂きますようお願い致します。



平成25年度地域の情報リテラシー向上事業

みんなで活用！タブレット講座



船越地区での講座の様子
内容も難しくなく、わかりやすい丁寧な講座でした。

「パソコンは苦手だけど、インターネットは使ってみたい」

「今からでもタブレットを使ってみよう」

こんな方を対象に今年度、各地区にて、タブレット講座を実施しております。

講座は各地区全5回で「タブレットとは?」、「インターネットでできること」、「趣味を充実!」、「ソーシャルメディアを使ってみよう」、「インターネットを安心・安全に使うために」という段階で進んでいきます。

講座を受講した方からは「受講者に合わせて丁寧に教えてくれる」、「内容がわかり易い」と、大変親切でわかり易い内容です。

この講座は年度末まで実施しておりますので、タブレットやインターネットに興味をお持ちの方は教育課（6）077までお申込み下さい。